## PINSAGUEL

## 325 cyclistes au départ, quelques récompenses

Ce dimanche 11 septembre, a eu lieu la randonnée du cyclo club de Pinsaguel. 325 participants sont venus pour le plaisir s'affronter sur les trois circuits proposés par le club. À l'arrivée, tous ont été accueillis par le président Sales et son équipe de bénévoles autour du verre de l'amitié. Ensuite est venu le moment des récompenses. Ont été mis à l'honneur et sont repartis avec une coupe et une médaille: Maria Groix et Yvon Laffaurie dans la catégorie représentant les deux cyclistes les plus âgés. Nicolas Ceguela dans la catégorie des plus jeunes participants. De nombreux cadeaux ont été distribués par tirage au sort dont



Les participants après l'effort./ Photo DDM

deux VTT offerts, l'un par la municipalité et l'autre par le club. C'est Michel Meyer qui a eu la chance de remporter un VVT tout neuf. Les équipes ont été également honorées pour le

nombre de participants: Seysses: 31 participants. Portet-sur-Garonne: 27 participants et Plaisance-du-Touch: 23 participants. Pinsaguel hors concours avec 114 participants.

28. LA DÉPÊCHE DU MIDI . Mardi 13 septembre 2011.